



**servicios a la ciudadanía**  
administración general del estado

**sección sindical estatal**  
**presidencia y administraciones públicas**

## **CC.OO. SE REUNE CON LA SUBSECRETARIA DE POLITICA TERRITORIAL Y FUNCIÓN PÚBLICA**

Madrid, 25 de octubre de 2018

El martes 23 de octubre pasado, una representación de la Sección Estatal mantuvo una reunión con la Subsecretaria de Política Territorial y Función Pública, Dionisia Manteca, en la que se le han planteado diversas cuestiones, tras la creación del nuevo Departamento Ministerial.

El secretario general de CCOO de Administraciones Públicas, José Luis Hernández, hace entrega de un documento con los principales objetivos de la sección estatal de CCOO, que agradece sinceramente.

Se le mostró la preocupación del Sindicato por la demora en la constitución de la nueva Mesa Delegada de negociación de la MGNAGE y de la nueva Subcomisión Delegada de la CIVEA.

Nos contesta que la previsión es que a primeros de 2019 estén creadas, cuando Función Pública lo indique. La idea es que haya una Mesa y una Subcomisión con “dos patas”, una para Centrales y otra para Periferia.

CCOO manifestó que, entretanto, deben funcionar con normalidad las extintas mesas y grupos técnicos, siendo asumido por la Subsecretaria.

Asimismo se le ha planteado la necesidad de unas nuevas instrucciones negociadas de productividad para personal funcionario del ámbito de las Delegaciones del Gobierno (en vigor desde el 2001 siendo presidente Aznar) y de los Servicios Centrales, insistiendo sobre todo en la necesidad de un marco para todo el Departamento, con definición de objetivos, forma de asignación, cuantías y sobre todo publicidad y transparencia. En cuanto a personal laboral se exigió una dotación económica adecuada y con criterios y parámetros similares al del personal funcionario.

En el terreno de la provisión de puestos CCOO puso de manifiesto la falta de personal en muchas Unidades del Departamento que hacen peligrar una adecuada atención a la ciudadanía. Nos contesta sobre esta cuestión que es muy consciente de este tema, por padecimiento propio en su misma estructura de centrales, con reconfiguración de personal procedente de los anteriores Ministerios, y por otro lado que se está haciendo un esfuerzo con la Oferta de Empleo Público que espera pueda paliar en parte la situación.

...//...

María de Molina, 50 - 8ª planta - despacho 832  
28006 Madrid

Twitter: [https://twitter.com/mpr\\_ap](https://twitter.com/mpr_ap)

Facebook: <https://goo.gl/isJ4Am>

Teléfono: 91 273 25 24 Fax: 91 273 23 02  
Móviles: 696 91 82 40 - 646 44 88 13 - 620 90 36 48

E-mail: [cco.estatal@correo.gob.es](mailto:cco.estatal@correo.gob.es)

[http://www.sae.fsc.ccoo.es/Presidencia\\_y\\_AAPP](http://www.sae.fsc.ccoo.es/Presidencia_y_AAPP)



**servicios a la ciudadanía**  
administración general del estado

**sección sindical estatal**  
**presidencia y administraciones públicas**

En materia de Igualdad, CCOO recuerda la urgente necesidad de dotarnos y desarrollar, en el Ministerio, de un protocolo de actuaciones frente al acoso sexual y por razón de sexo. CCOO insiste en la importancia de la mayor incorporación del lenguaje de género en los distintos documentos, impresos, formularios, páginas web, etc. También en la importancia de convocar a las Mesas de trabajo al menos dos veces al año. Así como el deseo de llegar a un buen acuerdo con las nuevas medidas en materia de corresponsabilidad del II Acuerdo Admon.-Sindicatos. Totalmente de acuerdo por parte de la Administración y asume las peticiones.

CCOO recuerda la importancia de la vigilancia activa de Salud Laboral de las trabajadoras y trabajadores el Ministerio y de la necesidad de continuar las reuniones del grupo técnico de prevención de riesgos laborales.

Por último, CCOO pide una postura unificada sobre el cierre de los sábados de las Oficinas de Registro de las Delegaciones y Subdelegaciones del Gobierno, así como de los Servicios Centrales, habida cuenta de la poca afluencia de ciudadanía dichos días y de los medios tecnológicos que facilitan la presentación telemática de escritos y documentos todos los días del año por parte de las ciudadanas y ciudadanos.

En resumen, esta Administración tiene una gran oportunidad de hacer las cosas diferentes y esperamos que se note la diferencia pronto.

Seguiremos informando.

Madrid, 25 de octubre de 2018  
Sección Estatal de CCOO